



Michel Clairoux, animateur paroissial | [michel.clairoux@me.com](mailto:michel.clairoux@me.com) | 819 580-0092

## Bulletin paroissial

10 avril 2022

Prenez note que le dimanche 10 avril, c'est le dimanche des Rameaux, le début de la semaine sainte.

### SEMAINE SAINTE

**Modification à l'horaire du Jeudi saint :** la célébration se déroulera à **16h00** – cause du COVID. Avec la 6<sup>e</sup> vague, il y a une augmentation de cas à Sherbrooke dans plusieurs paroisses et résidences. Cela chamboule les plans des prêtres de notre secteur. Aussi, Gilles Baril a demandé de modifier l'heure de la célébration du Jeudi saint pour 16 h au lieu de 19 h.

**Vendredi saint à 19 h 00 :** il y aura une célébration de prières.

### Pâques, messe à 10 h

#### **L'Archidiocèse de Sherbrooke relance son fonds dédié aux réfugiés et aux personnes issues de l'immigration**

Afin de répondre aux besoins futurs engendrés par l'arrivée prochaine d'immigrants ukrainiens touchés par la guerre, l'Archidiocèse de Sherbrooke relance son fonds dédié aux réfugiés et personnes issues de l'immigration.

Créé en 2015, ce fonds permet de répondre aux besoins spécifiques que connaissent les nouveaux arrivants. Le personnel de la pastorale sociale et interculturelle de l'Archidiocèse de Sherbrooke répond ainsi à des demandes variées, souvent urgentes, qui favorisent

l'intégration de ces personnes dans leur nouveau milieu. Que ce soit pour du dépannage alimentaire, l'achat de vêtements chauds, l'acquisition de mobilier sécuritaire ou le paiement d'un loyer qui arrive trop vite à échéance, l'Archidiocèse de Sherbrooke assure le soutien nécessaire.

« Depuis 2015, ce sont plus de 100 000 \$ qui ont été récoltés puis redistribués auprès des réfugiés et personnes issues de l'immigration. L'équipe de la pastorale sociale et interculturelle est totalement dévouée et compétente pour assurer le bien-être de cette clientèle plus particulièrement vulnérable. Avec l'arrivée prochaine des immigrants ukrainiens, nous devons être prêts à fournir notre support dès leur arrivée », explique Mgr Luc Cyr, archevêque de Sherbrooke.

En plus de subvenir aux besoins ponctuels, l'Archidiocèse de Sherbrooke parraine annuellement une dizaine de personnes pour des dossiers d'immigration. Ces nouveaux arrivants bénéficient ainsi d'un réseau solide et ils sont guidés à travers ce processus complexe.

« Durant 3 ans, nous avons notamment accueilli à l'archevêché deux jeunes adultes, frère et sœur, à qui nous avons offert le couvert, le logis et une éducation. Aujourd'hui, ces deux personnes ont un emploi et contribuent à

la société québécoise », relate Mgr Luc Cyr.

Il est possible pour la population de contribuer au fonds d'aide pour les réfugiés et personnes issues de l'immigration via le site du Diocèse : **[diocesedeshbrooke.org](http://diocesedeshbrooke.org)**.

Les chèques, libellés au C.A.C.R.S., Fonds d'aide aux réfugiés, peuvent être transmis au 130, rue de la Cathédrale, Sherbrooke, J1H 4M1.

## MESURES SANITAIRES

Nous continuerons à garder le port du masque dans l'église, jusqu'à nouvel ordre. C'est plus prudent. Le café après la messe devra attendre encore un peu. Je vous encourage à aller chercher votre seconde dose de rappel. Consultez le site [Clic Santé](#).

### **Délai minimum : 3 mois ou plus après l'obtention de votre dernière dose :**

- Les personnes âgées de 70 ans et plus au moment de la prise de rendez-vous;
- Les personnes immunodéprimées ou dialysées âgées de 12 ans et plus au moment de la prise de rendez-vous et qui viennent chercher leur 2<sup>e</sup> dose de rappel;
- Les personnes qui résident dans un CHSLD ou une résidence privée pour aînés.

*Michel Clairoux, animateur paroissial*

## ParishBulletin

### April 10, 2022

Please note that Sunday, April 10 is Palm Sunday, the beginning of Holy Week.

#### HOLY WEEK

#### **Modification for Holy Thursday at 4:00 p.m.**

Because of COVID, the 6th wave, there is an increase in cases in Sherbrooke in several parishes and residences. This upsets the plans of the priests in our sector. Gilles Baril asked me to change the time of the Holy Thursday celebration to 4:00 p.m. instead of 7:00 p.m.

**Good Friday** at 7:00 p.m.: there will be a celebration of prayers.

**Easter, Mass** at 10:00 a.m.

#### **The Archdiocese of Sherbrooke relaunches its fund dedicated to refugees and people with an immigrant background**

In order to meet the future needs generated by the imminent arrival of Ukrainian immigrants affected by the war, the Archdiocese of Sherbrooke is relaunching its fund dedicated to refugees and immigrants.

Created in 2015, this fund makes it possible to meet the specific needs of

new arrivals. The social and intercultural pastoral staff of the Archdiocese of Sherbrooke thus responds to varied, often urgent, requests that promote the integration of these people into their new environment. Whether it is for food, the purchase of warm clothes, the acquisition of furniture or the payment of rent that is due too quickly, the Archdiocese of Sherbrooke provides the necessary support.

“Since 2015, more than \$100,000 has been collected and then redistributed among refugees and people with an immigrant background. The social and intercultural pastoral team is totally dedicated and competent to ensure the well-being of this particularly vulnerable clientele. With the upcoming arrival of Ukrainian immigrants, we must be ready to provide our support as soon as they arrive,” explains Msgr. Luc Cyr, Archbishop of Sherbrooke.

In addition to meeting ad hoc needs, the Archdiocese of Sherbrooke annually sponsors about ten people for immigration files. These newcomers thus benefit from a solid network and they are guided through this complex process.

“For 3 years, we notably welcomed two young adults, brother and sister, to the archdiocese, to whom we offered food,

lodging and an education. Today, these two people have a job and contribute to Quebec society,” says Bishop Luc Cyr.

It is possible for the population to contribute to the aid fund for refugees and people of immigrant origin via the [diocesedeshbrooke.org](http://diocesedeshbrooke.org) website.

Checks, made out to C.A.C.R.S- Fonds d'aide aux Réfugiés, can be sent to 130, rue de la Cathédrale, Sherbrooke, J1H 4M1.

### **SANITARY MEASURES**

We will continue to wear face masks in the church until further notice. Coffee after mass will have to wait a little longer. I encourage you to get your 2<sup>nd</sup> booster dose. Visit the site [Cllic Santé](#).

**Vaccination is available for 4<sup>th</sup> dose:  
Minimum delay: 3 months or more  
after getting your last dose:**

- Persons 70 years of age or older at the time of scheduling;
- People who are immunocompromised or on dialysis and who are 12 years of age or older at the time of the appointment and who are coming for their 2<sup>nd</sup> booster dose;
- People who reside in a CHSLD or a private residence for seniors.

*Michel Clairoux, Parish animator*